



ほしぐみ通信① R6年 5月10日(金)

新年度が始まって1カ月が経ちました。4月の始めは、新しい環境に喜びを感じる子、少し不安な様子の子など子ども達の様子は様々でした。

少しずつ慣れて、保育室にある色々なコーナー遊びの中から好きな遊びを見つけて、楽しく遊んでいます！
そこで今回の通信では、そんな子ども達の遊びの様子をお伝えしたいと思います😊



★ほしぐみ★ 園児21人(4月1人退園) 保育者2人

園生活最後の1年になります。
色々なことを経験して、沢山成長して、「こども園って
たのしかったね〜」と思ってもらえる素敵な1年になっ
たらいいなと思っています！よろしくお願いします。

～最近の子ども達の遊びの様子～

美容院ごっこ



保育者が持ってきたメイクの玩具で、ごっこ遊びを楽し
むことから始めました。そのうち、自分達で画用紙や空
き箱を使って美容院の道具を作って遊ぶようになってしま
いました。そこで保育室の一角に、美容院を子ども達と一緒
に作ると、「看板いる!」「レジもいる!」「美容院って暇やし
本いるよ」などどんどんアイデアがでてきました。美容院
には何があるのか考え、製作をしたり美容院ごっこでなり
きったりと、どちらも夢中になっています♪

トミカ 街づくり



街には何があるのか、保育者と一緒
に考えて画用紙に描く子ども達。
「ユニバーサル近くにあってほしい
し、描くか」と面白い発言も!
今後どうなっていくのか楽しみです😊

虫探し&飼育



「アリ」



「幼虫」

「テントウムシ」



「ダンゴムシ」
「アブラムシ」

これまでの経験から、どこにどんな虫がいるのか分かって
いる子が多くいます。

虫探し→「育てたい!」→「〇〇は□□食べるし、□□も
必要!」など、育てるために何が必要か保育者と一緒に図鑑
で調べたり、虫に詳しい友達に聞いたりしながら、探すだけ
でなく保育室で観察することも楽しんでいきます😊

ビー玉転がし

一生懸命、形や仕組みを考え、
上手くビー玉が転がった時はとて
も嬉しそうなお子さん達です!!

